

**GEMEINDERAT GRABENSTÄTT**

## E-Autos und E-Bikes zum Testen

Fahrzeuge und Räder stehen von 30. Juli bis 12. August im Ort – Ausleihe ist kostenlos

**Grabenstätt** – Die Elektrofahrzeuge stehen in diesen Tagen noch in Übersee, bald kommen sie nach Grabenstätt: Zwei Elektro-Autos und fünf Elektro-Bikes machen vom 30. Juli bis zum 12. August Station in der Gemeinde. Die Bürger können sie im Rahmen des Projektes „Landmobile – Das Land elektrisiert“ kostenlos testen.

Bürgermeister Georg Schützinger berichtete in der jüngsten Sitzung des Gemeinderatssitzung, dass die „E-Flotte“ noch bis Anfang November im Zweiwochenrhythmus durch die am Projekt teilnehmenden Kommunen wandere. Vom 30. Juli bis 12. August mache sie in

Grabenstätt Station.

Zur Auswahl stehen zwei BMW i3 und fünf „movelo Kalkhoff Pedelecs“ (E-Bikes). Vor dem Verleih eines BMW ist ein Nutzungsvertrag zu unterschreiben sowie Führerschein und der Personalausweis für jede einzelne Person vorzulegen. Ein Weiterverleih ist nicht möglich. Vor der Schlüsselübergabe erfolgt eine Einweisung in das Fahrzeug, während des Mietvorgangs haftet der Endkunde bei schuldhaft verursachten Schäden mit einer Selbstbeteiligung in Höhe von 1000 Euro. Die Reservierung erfolgt formlos, persönlich, telefonisch oder per E-Mail bei der Gemeinde

Grabenstätt, Telefon 08661/98870 oder -35 oder per E-Mail an [e-mobil@grabenstaett.de](mailto:e-mobil@grabenstaett.de). Die Berücksichtigung erfolgt in der Reihenfolge der Anmeldung, die Verleihdauer beträgt einen Tag von 8 Uhr bis 8 Uhr des Folgetages. Die Aufladung kann zuhause erfolgen oder kostenlos an der neuen Elektroladesäule an der Tourist-Information Grabenstätt. Die Vollladezeit beträgt vier bis fünf Stunden.

Die fünf Pedelecs mit den Rahmengrößen S und M können formlos bei der Tourist-Info unter Telefon 08661/988731 oder per E-Mail an [e-bike@grabenstaett.de](mailto:e-bike@grabenstaett.de) reserviert oder je nach Verfügbarkeit während der

Öffnungszeiten spontan ausgeliehen werden. Auch eine mehrtägige Ausleihe ist grundsätzlich, je nach Nachfrage, möglich. Die Pedelecs sind zur vereinbarten Zeit mit vollgeladenem Akku zurückzugeben.

Das Projekt „Landmobile“ entstand aus dem Zusammenschluss von zwölf Kommunen aus den Landkreisen Traunstein und Rosenheim, die sich für eine Mobilitätswende im ländlichen Raum einsetzen und mehr Aufmerksamkeit für das Thema Elektromobilität schaffen wollen. Folgeprojekte sollen das Thema E-Mobilität längerfristig in den Kommunen verankern.